

鳩間校との交流学习

24日(木)と25日(金)の2日間、お隣の鳩間島の鳩間中学校と交流学习を行いました。以前に1年生と3年生が石垣中学校と交流学习を実施しましたが、今回は受け入れる方として鳩間中と交流しました。生徒8名(1年生1名、2年生4名、3年生3名)に先生方が3名でした。先生の中には、昨年まで本校に勤務していた楠田恭子先生もいました。2日間、各学年に分かれてすべての授業を本校の生徒と一緒に受け、給食や清掃、部活動などもすべて一緒に行い交流を深めました。本校の生徒たちは、今回、受け入れる側となり、以前に受入校になってくれた石垣中の生徒の気持ちがよくわかったと思います。生徒会役員を中心に歓迎の横断幕やセレモニーを企画するなど、生徒たちの自主性が見事に発揮された交流学习になったと思います。この縁を大切に、今後とも仲良くやっていってほしいと思います。





白浜小運動会に参加

今年度、西部地区近隣校の最後の運動会として、白浜小の運動会に職員チームで職域リレーに参加しました。(商品ゲット!)



今週の予定

日	曜	行 事 等
28	月	地震・津波避難訓練
29	火	校内研修⑩
30	水	干立・祖納節祭
31	木	基礎力テスト⑪、沖縄県へき地研究大会(～31日)
1	金	安全点検日、人権の日、合同合唱練習(西表校)
2	土	テドウ山登山
3	日	文化の日、英検二次(八重高)